

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Lambaréné

Maurel & Prom au secours des habitants des villages Allonah et Odimba



Une vue du dispensaire.



Le bâtiment réfectionné de l'école.



Le logement flambant neuf du directeur d'école.

Esaïe NDILORUM

Lambaréné/Gabon

PRÉSENTE pour ses activités pétrolières dans quatre provinces de notre pays depuis 2005, principalement dans le Moyen-Ogooué, la filiale gabonaise du groupe Maurel & Prom S. A. consolide son implantation dans le pays, à travers ses multiples activités d'exploitation et d'exploration. Elle prend en compte, en même temps, les préoccupations des communautés locales dans le cadre de sa politique de développement durable.

A cet égard, elle porte un accent particulier sur les secteurs sensibles de l'éducation et la santé, garants de la sécurisation et de l'épanouissement des populations riveraines. Dans cette optique, une délégation de cette entreprise citoyenne, conduite par son directeur général-adjoint, Luc Pandjo Boumba, a effectué dernièrement une visite de terrain pour concrétiser certaines ac-



Le préfet central, Dieudonné Ngoyi, s'adressant aux populations.

Photo : Esaïe NDILORUM

tions en faveur des populations de deux villages avoisinants les sites d'exploitation de Maurel & Prom Gabon, à savoir Allonah et Odimba.

Pour la circonstance, M. Pandjo Boumba était accompagné du préfet central du département de l'Ogooué et des Lacs, Dieudonné Ngoyi, du sous-préfet du district d'Aschoucka, Edmond Mabacka Mapoba, du premier vice-président du Conseil départemental, Samuel Nzé Ndong, des représentants des directeurs régionaux de la Santé

(DRS) et d'Académie provinciale (DAP), Sylvain Essingone Emame et Vincent Bitheghé Bi-Nzé.

Dans le premier village, Allonah, la société pétrolière a livré le dispensaire réhabilité, assorti d'un lot de matériel médical et de médicaments. S'en est suivie la livraison du logement du directeur de l'école (nouvellement construit), ainsi que la remise d'un lot de fournitures scolaires et de matériels didactiques.

Au deuxième village, Odimba, elle a procédé à la livraison du logement



Une vue du lot de médicaments remis.

Photo : EN

flambant neuf de l'infirmier.

Partout où la délégation est passée, les différents intervenants ont insisté sur l'appropriation et le bon usage du don offert. Pour Luc Pandjo Boumba, la filiale gabonaise entretient un lien de confiance établi depuis son installation dans la région, tout en répondant à l'orientation que l'Etat a assignée aux entreprises opérantes, et en conformité avec la vision du groupe qui, dans son cas, privilégie une approche participative et in-

tégrée. « Le contexte socio-économique du Gabon ne laisse pas indifférent Maurel & Prom Gabon S A, qui entend assumer sa responsabilité sociale par le biais de multiples actions menées, entre autres, par le Service développement durable (SDD). Nous visons donc à consolider notre ancrage territorial par la prise en compte des préoccupations des autres parties prenantes. Nos actions menées (présentes et passées) sont donc en faveur des communautés locales», a-t-il soutenu.

Quant au préfet central de l'Ogooué et des Lacs, il s'est félicité des actions posées par Maurel et Prom, qui ne ménagent aucun effort pour venir en aide aux communautés locales, malgré la conjoncture actuelle liée à la baisse des cours du baril de pétrole. Il ajoutera : « Je voudrais remercier de tout cœur le donateur et, par la même occasion, je voudrais vous demander de faire bon usage du don offert ici dans le village, afin de suivre vos enfants qui sont le Gabon de demain. Sachez que le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, dit à tous les investisseurs de bien se comporter avec les populations là où ils travaillent, et d'être en synergie avec les politiques en matière de développement et de lutte contre la pauvreté ».

Les représentants de la DRS et du DAP ont également dit un grand merci à l'opérateur Maurel & Prom Gabon, au nom de leurs chefs respectifs, et souhaitent que l'exploitant pétrolier soit toujours présent dans cette localité.

Ngounié/Mouila/ Activités des parlementaires

La députée Olive Louembet échange avec les populations

Félicien NDONGO

Mouila/Gabon

OLIVE Nongo (épouse Louembet), députée de la commune de Mouila, a profité de la dernière intersession parlementaire pour entreprendre une série de rencontres avec quelques couches de la population de sa circonscription électorale, particulièrement les enseignants du premier degré. Cette sortie entraine dans le cadre des activités qu'elle a initiées depuis qu'elle siège à l'Assemblée nationale.

Le parlementaire et son staff se sont rendus dans les différentes écoles communales : A, B, Alliance chrétienne, E, F et D.

Durant la rencontre avec ses interlocuteurs, l'élue nationale a décliné l'objet



Olive Louembet (2e à gauche) à l'école Mouila A.

Photo : FN

de sa visite, en précisant qu'elle s'inscrit dans le cadre des échanges permanents qu'elle entretient avec toutes les forces vives de Mouila sur les questions d'actualité. Elle a aussi abordé les problèmes liés à l'éducation. Reconnaisant, par la même occasion, les conditions difficiles dans lesquelles exercent les enseignants. Non sans remer-

cier la bonne attitude observée par les enseignants de Mouila dont ceux du premier degré, qui ont privilégié l'intérêt supérieur de la nation au détriment de leur ego, en ne s'inscrivant pas dans la logique de la grève, en dépit de leurs revendications somme toute légitimes.

En revanche, profitant de sa présence, les chefs d'éta-



Les enseignants de l'école publique Mouila E.

Photo : FN

blissement et leurs collaborateurs ont posé un certain nombre de doléances liées au bon fonctionnement des écoles et à leur situation administrative. Entre autres, les besoins en termes d'infrastructures d'accueil mises à mal par les effectifs pléthoriques, le manque du matériel didactique ou pédagogique (cahiers de situation-cible, les

bulletins de notes) ; le manque de photocopieurs, de débroussailleuses, de latrines, etc.

Mais n'ayant aucun pouvoir de décision sur ces dossiers, la parlementaire a promis à ses interlocuteurs de transmettre à qui de droit leurs préoccupations. Toutefois, elle a émis le vœu d'apporter sa modeste contribution pour les

petits besoins immédiats. Par ailleurs, l'actualité aidant, la parlementaire n'a pas passé sous silence les prochaines consultations électorales, notamment la présidentielle d'août prochain et ses enjeux, ainsi que les législatives. Elle a également abordé avec les enseignantes un volet qui tient à cœur la gent féminine : la Décennie de la femme. Une caravane devrait, dans les tout prochains jours, sillonner l'arrière-pays pour échanger avec les femmes de toutes les couches sociales sur les sujets de développement.

A noter qu'Olive Louembet siège à l'Assemblée nationale pour le compte de la commune de Mouila, en sa qualité de suppléante de Léon Nzouba, actuellement membre du gouvernement.